

へみ地運協ニュース

いかがでしたか — 地運協のさくら祭共催事業

逸見観光協会主催の「塚山公園さくら祭」に併せて、逸見地運協では3つの共催事業を実施しましたので、その概要をお知らせします。

昔の遊び 凧揚げほか

3月30日に、凧に絵を描いて自分だけのオリジナル凧を飛ばしました。また、ベーゴマ、日本駒、けん玉など、普段とは違った遊び体験もあり、子どもたちはとても楽しんでいました。

按針 はるキャベツスープ配付（塚山公園）

3月31日に、合計300食を無料配付。コンソメ味、カレー味ともに大好評でした。

按針祭式典に用いるチューリップ栽培

昨年秋から、逸見が丘園芸サークル、逸見保育園の皆さんに栽培をしていただきました。4月8日の按針祭式典は、雨のため長浦コミュニティセンターでの開催でしたが、逸見保育園児の代表がオランダ大使代理、イギリス大使代理、外務大臣代理、横須賀市長に手作りのチューリップの花束を贈呈しました。



～逸見地運協 本年度の事業予定～

地運協事業は以下のとおりです。どうぞご期待ください。

- 按針フェスタ 10月26日（土）
- さくら祭共催事業（チューリップ栽培、キャベツスープ無料配付 など）
- 逸見地域共通の地域課題の情報共有を図るための研修・講演会（内容未定）

よろしくお願ひします 新しい会長・理事

会長（連合町内会）： 鈴木 公男さん

理事：逸見小学校校長 高島 洋子さん

連合町内会 佐藤 充克さん

連合町内会 源田 孝さん

連合青年会 長谷部 努さん

湘南アフタケア協会 千葉 茂さん

按針大河ドラマに向けて、署名活動へのご協力をお願いします！